

12.01.2017 - 10:32 Uhr

Limeco investiert 100 Millionen in die Versorgung des Limmattals mit sauberer Energie / Einladung zur Medienorientierung über den Ausbau von Limeco Regiowärme

Dietikon (ots) -

Der Spatenstich zum Ausbau der ersten Etappe von Limeco Regiowärme erfolgt am 18. Januar 2017. Die Gebiete Fondli und Niderfeld in Dietikon sowie Spreitenbach Ost werden ans Regiowärmenetz angeschlossen. Zukünftig sollen auch die Gemeinden Geroldswil, Oetwil a.d.L., Weiningen, Unter- und Oberengstringen von der ökologischen Wärme profitieren. Limeco betreibt in Dietikon die Kehrlichtverwertungsanlage (KVA) mit angeschlossenem Regiowärmenetz sowie die Abwasserreinigungsanlage (ARA) fürs Limmattal.

Wir laden Schweizer Medienvertreterinnen und -vertreter herzlich zum Spatenstich mit Medienorientierung über den Ausbau ein:

Mittwoch, 18. Januar 2017

10.30 bis ca. 12.30 Uhr (inkl. kleiner Imbiss)

Vor Liegenschaft Gjuchstrasse 6, Dietikon (siehe Situationsplan PDF)

Bitte melden Sie sich an per E-Mail bis Montag, 16. Januar 2017:

gabriela.kofel@limeco.ch. Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Kontakt:

Limeco

Gabriela Kofel

Assistentin des Geschäftsführers

Tel. +41 44 745 64 16

gabriela.kofel@limeco.ch

www.limeco.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100061409/100797834> abgerufen werden.